

4. 長野県須坂市 申請資料抜粋

地域のプロジェクト名	恋人の聖地 須坂アートパーク
申請者(地方自治体名・団体・企業名など)	須坂市
1. ご当地・施設の特徴	<p>●須坂市は果樹栽培が盛んで、水はけのよい土壌、昼夜の温度差が大きく、降水量が少ないため、果汁が多く甘味が強い美味しいぶどう、りんごが生産されます。最近では、『フルーツ王国』と呼ばれ、フルーツの街としての認知度が高まっています。</p> <p>●2010年4月、須坂アートパークは「恋人の聖地」として認定されました。須坂アートパークに設置されているリングの形をしたモニュメントは春分の日、秋分の日にはハートが浮かび上がります。</p> <p>※須坂アートパークは、「世界の民俗人形博物館」「須坂版画美術館・平塚運一版画美術館」「歴史的建物園」の3施設の総称。</p>
2. 地方創生に結びつく活動目標・目的などについて	<p>●「恋人の聖地」を核とした様々な取り組みを通じ、市外に魅力を発信することで交流人口の拡大、定住人口の拡大に結び付ける。</p> <p>●市内の事業者と連携し、既存の観光資源の磨き上げを行い、観光消費額の増加を目指す。</p>
3. 地方創生に結びつく活動・実績などについて	<p>【アートパークでの取り組み】</p> <p>●モニュメントの設置。ハートが浮かび上がる春分の日、秋分の日にはモニュメント前において、観光協会によるシャッターサービス（参加者には景品をプレゼント）</p> <p>●世界の民俗人形博物館において、「三十段飾り 千体の雛祭り」を実施。ぼんぼりでハート型に飾りつける。</p> <p>●ぶどう祭りの開催</p> <p>【オープンガーデン】</p> <p>●平成17年度から個人のお宅の庭園を開放していただく「信州須坂オープンガーデン」を開始</p> <p>【商品開発】</p> <p>●健康スムージーの開発</p> <p>●フルーツエール（須坂産果物を使ったクラフトビール）開発</p>

7. 成果・注目ポイント(写真と説明文)



須坂アートパークに設置されているリングの形をしたモニュメント。春分の日、秋分の日にハートが浮かび上がります。



世界の民俗人形博物館において、「三十段飾り 千体の雛祭り」を実施。ぼんぼりでハート型に飾りつけます。恋人同士で訪れば、ひな人形のように距離が近づきます。



婚活イベント「すざかde恋活 するしない!? その1 ワインぶどうの収穫・仕込み体験」



平成17年度から個人のお宅の庭園を開放していただく「信州須坂オープンガーデン」を開始しました。カップルで散策すれば、花のようにお互いの心が花開く?!



「信州須坂フルーツエール」
須坂産のフルーツを使用したクラフトビール。カップルにおすすめ商品。特に女性に人気。



「信州須坂健康スムージー」
須坂産の野菜、果物を使用。市内でスムージーを提供するお店を2カ所巡ると、抽選で景品をもらえる信州須坂スムージーフェスを実施しています。